

## Inauguración del nuevo sillón dental en la posta de Piedra Alta en Saavedra



En un importante avance para la salud bucal de la comuna, se llevó a cabo la inauguración del nuevo sillón dental en la posta de Piedra Alta, un equipamiento que permitirá mejorar la atención odontológica para los ve-

cinos y vecinas del sector, así como también de las comunidades de Huppi y Puaicho.

La ceremonia contó con la presencia del alcalde de Saavedra, Ricardo

Tripainao; el concejal Jorge Reyes; y Daniela Huechumpan, representante del Departamento de Salud, quienes junto a dirigentes locales destacaron la importancia de este hito para fortalecer la atención primaria en las zonas rurales.

Este nuevo equipamiento permitirá entregar atenciones más accesibles y oportunas con tecnología de punta, contribuyendo a mejorar la calidad de vida de los usuarios del sector rural de la cuenca del Budi.

